



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:49

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 22 de noviembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+Gustavo Porras expresó que los trabajadores de la salud están en “alerta amarilla” hasta la aprobación del aumento salarial. Según Porras están flexibilizando su posición al conformarse con cuatrocientos millones de córdobas y que el FMI aceptó que se aumentaran ciento ochenta millones de córdobas sobre las recaudaciones. Afirmó que con esa cifra de las recaudaciones más los setenta millones que puede conseguir Hacienda de los consultores y parte que se obtenga de los “megasalarios” se ajustaría el salario para ese gremio. **(100% Noticias)**

+La Ministra de Salud, Margarita Gurdíán, informó que se han avanzado en los acuerdos con el sector salud. Gurdíán apuntó que tienen la mejor intención de lograr un acuerdo lo más pronto posible. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Enrique Quiñónez dijo no preocuparles que el incremento salarial sea dictamen de minoría o mayoría, porque lo importante es que en la Asamblea las fuerzas democráticas cerrarán filas para aprobar el dictamen que se ha consensuado con el Ejecutivo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Wilfredo Navarro expresó que el Gobierno continuará negociando con los trabajadores de la salud y si se dan acuerdos en torno a ese tema cuando se esté iniciando la discusión del Presupuesto, vía moción incorporarán los acuerdos salariales a que llegue el Gobierno con el sector salud. **(Multinoticias, Canal 4)**

+María Eugenia Sequeira expresó que su bancada (ALN-PLC) hará todos los esfuerzos para que los trabajadores de la salud obtengan sus reajustes, sin embargo no pueden dejar de manera irresponsable los acuerdos con el FMI, por lo tanto buscarán un común denominador que permita llegar a acuerdos satisfactorios. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Wilfredo Navarro afirmó que al PLC le corresponde la Presidencia de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, porque ellos son mayoría en el Parlamento. Aseguró que es mejor un acuerdo con las bancadas democráticas que con el FSLN. **(100% Noticias)**

+Wálmaro reiteró que el FSLN apoya todas las demandas salariales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los representantes de las bancadas de Camino Cristiano, Azul y Blanco, Alianza Liberal Nicaragüense, Partido Conservador y PLC se reunieron con el Presidente Bolaños, para tratar el tema del Presupuesto de la República. **(Noticiero CDNN)**

+José Antonio Alvarado señaló de imperiosa necesidad que las fuerzas democráticas se unan para garantizar el triunfo democrático y que las elecciones primarias son fundamentales para la formación de una gran coalición. **(Noticiero CDNN)**

+La fiscal Delia Rosales indicó que mañana se realizará en Panamá la audiencia inicial por blanqueo de capital contra Arnoldo Alemán. Aseguró que no tendrá ningún efecto la presencia de la Procuraduría en ese proceso, para que sean devueltos los diez millones de dólares que fueron depositados en Panamá y que son parte del erario público. **(Noticiero CDNN)**

+María Dolores Alemán en relación al caso de Arnoldo en Panamá, dijo tener las transacciones que se hicieron la FDN y aseguró que ese dinero es honesto y quieren que se demuestre qué fue lo que se robaron. **(Multinoticias, Canal 4)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:49

PAG - 2 -

+El embajador de los Estados Unidos, Paul Trivelli, ante las amenazas del Contralor Guillermo Argüello Poessy, manifestó que él seguirá en ejercicio diplomático por muchos años más y que no le preocupa las palabras del Contralor. Expresó que mantiene lo que mencionó sobre el Contralor, pero que ya no hablaría más del caso. En otro orden, calificó como un hecho histórico que un país centroamericano lleve una causa judicial por corrupción en contra de un ex presidente de la misma región. Trivelli felicitó al Gobierno de Panamá por tomar ese caso muy en serio. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero 24 horas, Canal 8/ Noticiero CDNN)**

+Jueces y trabajadores del Poder Judicial, anunciaron un paro de actividades y la realización una marcha para el próximo viernes en demanda del cuatro por ciento del Presupuesto. **(Noticiero 24, Canal 8/ Multinoticias, Canal 4)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua